



Kantonsrat

KANTONS RATSPROTOKOLL

Sitzung vom 29. Januar 2019
Kantonsratspräsidentin Hildegard Meier-Schöpfer

M 687 Motion Moser Andreas und Mit. über eine moderate Anpassung der aktuell gültigen Ladenöffnungszeiten / Justiz- und Sicherheitsdepartement

Die Motion M 687 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht.
Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.
Der Rat stimmt der dringlichen Behandlung mit 105 zu 6 Stimmen zu.
Der Regierungsrat beantragt Erheblicherklärung.
Der Rat erklärt die Motion mit 87 zu 7 Stimmen erheblich.